

# Univers|luxe

automne - HIVER 2015-2016

Rencontre avec

MICHEL GUÉRARD

LE MAGICIEN DES SAVEURS

Entretien avec

FRANTZ YVELIN

FONDATEUR DE LA COMPAGNIE

Voyage au Sri Lanka  
JOYAU DE L'OCÉAN INDIEN

PARCOURS

Les entrepreneurs  
ont la parole

FRANÇAIS • ENGLISH

## L'HÔTEL DE LA VILLEON UNE ODE À LA POÉSIE



Au cœur de l'Ardèche, dans la ville de Tournon-sur-Rhône, l'Hôtel de la Villeon est un petit bijou d'élégance et de raffinement, qui a ouvert ses portes récemment. Visite guidée d'un lieu à part...



In Tournon-sur-Rhône, located in the heart of the Ardèche valley, is the Villeon Hotel, a small but refined and elegant jewel which recently opened its doors. Here is a guided tour of this special place...

Aménagé dans une maison particulière du 18<sup>ème</sup> siècle dont certains éléments sont inscrits aux Monuments Historiques, l'Hôtel de la Villeon est un lieu au charme d'antan très apaisant. Né de la volonté d'un enfant du pays sensible à la pierre et à l'art de recevoir, l'Hôtel de la Villeon offre un équilibre subtil entre passé et présent. Chaque chambre ou suite, baignée de lumière, a sa propre décoration et sa propre atmosphère. Certaines, dotées de moulures, mobilier ancien, parquet Point de Hongrie ou tomettes, figurent parmi les atouts de cet hôtel unique, qui jouit aussi d'une cour intérieure et de 2000 m<sup>2</sup> de jardins-terrasses avec vue sur les vignobles de l'Hermitage... Aménagée dans les anciennes écuries, une cave de dégustation propose aux amateurs de bon vin, un choix séduisant de grands crus. « Notre établissement constitue aussi le point de départ idéal pour découvrir les trésors et curiosités de la région, précise Valérie Antomarchi, directrice de l'hôtel. Le centre-ville médiéval de Tournon, son Château-Musée, sa passerelle Marc-Seguïn, sont autant de lieux incontournables... Sans oublier la visite de la célèbre Cité du Chocolat Valrhona ! » ■



The Villeon Hotel was built in an 18<sup>th</sup> century house composed of certain elements classified as historical monuments. The hotel has a very calming charm of yesteryear which offers a subtle balance between past and present. Each room and suite, both very luminous, have their own decor and atmosphere. Some are trimmed with old furniture, flooring made of herringbone or tiles which gives it some of its most interesting elements. There is also a 2000m<sup>2</sup> indoor courtyard with views of the Hermitage vineyards.

Built inside what were once stables is a wine cellar where tastings of the best wine vintages take place. "Our establishment is an ideal place of departure for guests to discover the treasures of the region," explains Valérie Antomarchi, Director of the hotel. "The medieval center of the Tournon village, the castle-museum, and the Marc-Seguïn bridge are all aspects that make this an amazing place... And let's not forget the well known location of Valrhona chocolate !" ■



HÔTEL DE LA VILLEON  
2, rue Davity - 07300 Tournon-sur-Rhône  
[www.hoteldelavilleon.com](http://www.hoteldelavilleon.com)